

Berliner Tageblatt

erschien täglich...



Abonnements-Preis

Das Berliner Tageblatt...

Berliner Tageblatt

Nr. 469.

Berlin, Sonntag, den 7. Oktober 1883.

XII. Jahrgang.

25 Jahre.

Übermal ein Festtag! Ein spezifisch preussischer zwar, jedoch ein Festtag, an welchem auch das gesamte übrige Deutschland...

Erliche Zeiten waren es, als am 7. Oktober 1858 der Prinz von Preußen die Krone der Regierung...

Die wenigen Erbkinder auf Erden ist es unferm Kaiser vergrünnt, mit höchster Genugthuung...

Wahrlich! Das Vierteljahrhundert der Regierung Kaiser Wilhelms zeigt sich uns als ein so glanzvoller Zeitabschnitt...

Wer auf den Höhen der Menschheit steht, der wird unspät von allen Seiten, und eine Welle all sein Willen...

Ein Fürst — stark und weisheit im Sturze, weise, gerecht und milde im Frieden — so hat sich Kaiser Wilhelm in dem heute abgelaufenen Jahrhundert vor aller Welt bewährt...

Wird auch der heutige Tag, dem Wunsche des Monarchen entsprechend, dem die Erinnerung an das damalige schwere Verden seinen geliebten Vorders, Friedrich Wilhelm IV., so lebhaft schmerzhaft ist, nicht mit ruhigen Jubel gefeiert...

Das christlich-soziale Plättchen

Es ist eine der seltensten Erscheinungen in dieser seltenen Zeit. An anderer Stelle dieses Blattes ist vor einigen Tagen über Verammlungen und Beratungen der fleißigen Frauen und Mädchen...

Nicht ohne Erstaunen hat man wohl aus jenen Berichten ersehen, daß kein Geringerer, als ein adliger Herr die Schwestern dieser industriellen Damen anführt...

Das Spiel ist aus!

Roman von Konrad Tilmann.

Blanche atmete tief auf, als sie in ihrer Erzählung bis hierher gekommen war, und versagte kein stehendes ihr Mühsal...

lingen und fagen: „Man wußte nicht, woher er kam, und schnell war seine Spur verloren, sobald er wieder Abschied nahm“...

Es giebt in Berlin ungefähr sechzig mehr oder weniger große Wäschefabriken, in denen dreihalb bis dreitausend Plätterinnen jahraus jahrein beschäftigt werden...

Wasum auch nicht! Er rührte ja dabei nichts. Dem die höheren Sphäre kommen ja nicht aus seiner Tasche, sondern nur aus seinem Munde...

Es darf ihm auch nichts verschlagen, daß er seine Anhänger oder Anhängerinnen durch seine agitatorischen Vorlesungen am Ende auf den Holzweg führt...

verlassen hatte, um einem Schloßen zu folgen, den Keiner von allen denen achten konnte, die meinem Geruch nahe gelanden hatten...